

La EvAU sigue escalando y los aprobados llegan ya al 97,93%

INFORMACIONES ELABORADAS POR

Íñigo González, Lucas Domaica, Oihane Ochoa, Pilar Ramón y Paula Más

De los 3.348 estudiantes inscritos en la fase obligatoria, sólo 69 han suspendido las pruebas mientras que otros 16 no se presentaron finalmente

El 97,93% de los estudiantes presentados ha superado la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EvAU) en la primera convocatoria de este curso

2022-23. El año pasado, superaron la prueba el 97,73% de los matriculados. De los 3.348 estudiantes inscritos en la fase obligatoria, 69 han suspendido las pruebas y otros 16 no se presentaron, frente a los 10 que no lo hicieron el año pasado (el porcentaje de aprobados se calcula sobre las presentadas).

Por perfiles lingüísticos, de los 2.470 estudiantes matriculados en la fase obligatoria que cursaron sus estudios en los modelos G y A (castellano), se presentaron 2.458 personas y han aprobado 2.402, lo

que supone el 97,72% (frente al 97,82% del año pasado). Por su parte, de los 878 estudiantes con enseñanza en euskera (modelo D) matriculados en la fase obligatoria, 4 no se presentaron y 861 han aprobado, lo que representa el 98,51% del total (frente al 97,48% de 2022).

En esta convocatoria, se matricularon para realizar los exámenes un total de 3.816 estudiantes (frente a los 3.708 del curso pasado). De ellos, 468 se presentaron únicamente a la fase voluntaria.

En la fase voluntaria, se prepa-

raron un total de 8.576 exámenes. Finalmente, 1.739 estudiantes no se presentaron a alguna de las pruebas. Sobre las realizadas, un total de 5429 (el 79,41% de las efectuadas) han alcanzado el aprobado y 1.408 exámenes (el 20,59%) han sido calificados con un suspenso. Los días 28, 29 y 30 de junio tendrá lugar la convocatoria extraordinaria.

Es el estudiante quien puede presentar las reclamaciones de manera telemática, para lo que tiene de plazo desde el día 15 de junio hasta el 19. Se recuerda que la calificación resultante de este proceso de revisión puede ser superior, inferior o igual a la calificación inicial. Los y las estudiantes que no hayan solicitado revisión podrán descargarse su tarjeta electrónica de resultados a partir del día 21 y, quienes sí lo hubieran hecho, a partir del 26 de junio.

REBECA ROURA PARRONDO
IES PLAZA DE LA CRUZ

13,725

“El instituto nos preparó muy bien, no me pilló por sorpresa nada de lo que entró, tenía todo controlado”, afirmó Rebeca Roura. Primero organizó los contenidos y más tarde se distribuyó los temas para estudiar sólo por las mañanas. Las tardes se las reservó para descansar, jugar a videojuegos, dibujar o leer sus mangas de Dragon Ball. Gracias a su planificación los exámenes le resultaron muy sencillos y salió contenta de las pruebas. El curso que viene quiere estudiar Ciencia de Datos en la UPNA, aunque todavía no tiene claro si lo complementará haciendo el doble grado con ADE.



NICOLÁS SANZ IRISARRI
IES RIBERA DEL ARGA DE PERALTA

13,850

“A lo largo del curso he ido trabajando, así que para la EvAU he ido muy relajado. Para preparar la selectividad ha sido muy importante descansar, el deporte, el ocio y haber pasado tiempo con mi familia. Lo importante es ir relajado y creo que lo he conseguido”. Ha estudiado el Bachillerato de Humanidades y le gustaría poder estudiar el doble grado de Historia y Filología Clásica en la Universidad Complutense de Madrid. El verano lo quiere dedicar a sus hobbies: el piano y la lectura.



LORENA BEA REMÍREZ
IES BENJAMÍN DE TUDELA

13,974

Es una de las más brillantes si no la más. Lorena Bea Remírez, cirbonera nacida el 13 de marzo de 2006 -le adelantaron de curso en Primaria-, ha conseguido una de las mejores notas. “Ha sido un curso duro con muchos exámenes”, decía esta joven que estudiará ADE + Derecho en la UPNA y que ha cursado Bachillerato español y francés en el IES Benjamín de Tudela. “El esfuerzo ha tenido su recompensa”, reconoció. Aprovechará el verano para estar con su entorno familiar, aunque “tiene ganas” de septiembre.



AURORA ARÓSTEGUI RIVALLO
IES BENJAMÍN DE TUDELA

13,925

“Estoy muy contenta: al final, estás todo el curso preparándote para esto. A mí me gustaría estudiar Medicina en Zaragoza, que está muy cerca de Tudela y siempre me ha llamado la atención. Antes de la EvAU me hice un calendario de estudio, aunque según pasaban los días lo he tenido que ir ajustando según iba avanzando. En verano me haría muchísima ilusión sacarme el carnet de conducir, aunque también quiero repasar algo de Anatomía para prepararme para empezar de Medicina”.



JAVIER GONZÁLEZ MORENO
COLEGIO SANTA TERESA

13,875

“Empecé 2º de Bachillerato con miedo, pero luego entendí que es una carrera de fondo y que lo más importante es ser constante”, aseguró Javier González. Esta continuidad en sus estudios le permitió ir tranquilo y sin presión a los exámenes. Aunque ya está admitido en Medicina en la UN, intentará estudiar en la UPNA o en alguna universidad pública del país. El mediano de dos hermanos planea disfrutar del verano con su familia y amigos y dedicar tiempo a su afición: la pintura.



LUCÍA MORIANO DELGADO
COLEGIO MIRAVALLES-REDIN

13,925

“Mi mayor aspiración es oposar para diplomático”, confesaba Moriano, una de las mejores alumnas de esta EvAU. Ella quiere estudiar el doble grado de Derecho y Business Analytics en la Universidad Pontificia de Comillas. “La exigencia durante el año es muy alta, hay que meter horas, pero a la selectividad fui muy tranquila porque tenía la sensación de que íbamos muy bien preparados”, recordaba sobre la semana pasada esta alumna de Miravalles-Redín. “No soy una persona de estar pegada muchas horas al libro, hay que buscar el equilibrio entre estudio y salir”, concluyó.



ALEJANDRO MARTÍNEZ GÓMIZ COLEGIO MIRAVALLES-REDÍN

13,750

“Me gustaría estudiar Matemáticas, aunque no descarto hacerlo con un doble grado. Tengo muchas posibilidades: Logroño o Zaragoza... aunque lo más seguro es que me quede en Logroño; ya tengo una residencia mirada”. Dice que su secreto para sacar esa nota en selectividad ha sido encerrarse: “Me he encerrado, sobre todo con Historia. Y también, mucho repaso, aunque al final es lo que hemos ido haciendo durante todo este curso”. Para este verano tiene una cosa clara: aprovechar y disfrutar con sus amigos.



PABLO SAN JULIÁN TARIFA
LICEO MONJARDÍN

13,9

“Iba tranquilo porque tenía buena media en Bachiller y tampoco necesitaba una nota muy alta”, explicó Pablo San Julián. Amante del baloncesto y de pasar tiempo con sus amigos, Pablo tiene claro que quiere estudiar Ingeniería en Diseño Industrial y Desarrollo de Producto en Zaragoza el próximo curso. Tras realizar los exámenes finales en su centro, sólo necesitó repasar para la EvAU. Dedicó más tiempo a optativas como Dibujo Técnico o Matemáticas, ya que le resultaron más interesantes que el resto.



SOFÍA FERNÁNDEZ DE ARCAJA
COLEGIO SAN IGNACIO

13,750

“No he seguido ninguna rutina concreta para prepararme el examen, he tratado de compaginar el estudio con el ocio, de hecho, la semana previa a la EvAU quedé con mis amigas todos los días”, explicó Sofía Fernández. Para Fernández de Arcaya, la clave ha sido refrescar los conocimientos. Le gustaría entrar en el grado de Medicina de la UPNA y tras conocer su nota se ve con posibilidades. En su tiempo libre le gusta practicar spinning o yoga y para celebrar la nota se irá a Salou con sus amigas.



ICIAR MAÑAS ARTUCH
COLEGIO SAN FRANCISCO JAVIER TUDELA

13,889

Esta joven de Villafranca quiere estudiar Doble grado de Relaciones Internacionales y Periodismo en la Universidad Rey Juan Carlos de Madrid. “Salí muy desanimada del examen de Lengua y luego acarree esa sensación durante los tres días, por lo que no me esperaba esos resultados”, reconocía tras conocer las notas. Celebrará el éxito de vacaciones con sus amigas y después se irá de voluntariado a Vitoria con el colegio. También trabajará en los meses de verano antes de empezar la universidad.



Algunas de las mejores notas de la EvAU en Navarra

Al no ser públicas las notas de la EvAU, en estas páginas se reproducen algunas de las mejores calificaciones facilitadas por los propios centros. Estos testimonios tratan de ser una pequeña muestra de la diversidad de grandes resultados obtenidos por estudiantes navarros. Representan a centros públicos, concertados de Navarra, desde Pamplona a la Ribera.

PARA SABER MÁS
Más alumnos brillantes en www.diariodenavarra.es

NEELE STOMBERG BELZUNCE
LICEO MONJARDÍN

13,803

“Voy a tomarme un año sabático como *au pair* en Alemania, luego decidiré si volver y estudiar Ingeniería Aeroespacial en Valencia o quedarme allí”, explicó Neele Stomberg. Hija única y jugadora de baloncesto, a Neele le gusta practicar cualquier deporte, pintar, viajar y escuchar música. Tras realizar los exámenes globales en su centro, la EvAU le resultó sencilla. Su preparación se basó en estudiar por las mañanas y descansar por las tardes. Para ella, la prueba más complicada fue la de Física, pero eso no le impidió conseguir la nota que deseaba.



LEIRE ARAGÓN ARRASATE
IES BASOKO

13,656

“La verdad es que estoy muy contenta con mi nota, porque el esfuerzo se ha visto recompensado”. A Leire le gustaría estudiar Física, aunque todavía no sabe dónde lo hará. Ha cursado el Bachillerato de Ciencias de la Salud con la opción de Física, de ahí la elección de la carrera. “Para preparar la selectividad me aseguré de estudiar con suficiente antelación, sobretudo Historia y Literatura, que para mí eran las más densas. Y luego he ido repasando los conceptos del resto de asignaturas, matemáticas, química, física, que en mi caso son más prácticas”.



LOS RESULTADOS

	Matriculados 2º Bachiller	Aprobados	Presentados a Selectividad	Aptos	No aptos	%aptos sobre presentados	% aptos sobre matriculados
TRIBUNAL 1							
Colegio Irabia-Izaga	105	101	101	98	3	97,02%	93,33%
IES Pablo Sarasate	26	18	15	15	0	100%	57,69%
Colegio Hijas de Jesús	-	-	45	43	2	95,55%	-
Colegio Santa María la Real	94	87	86	84	2	97,67%	89,36%
Colegio FEC-Vedruna	65	62	62	61	1	98,38%	93,84%
IES Sierra de Leyre	35	31	31	28	3	90,32%	80,00%

TRIBUNAL 2							
IES Marqués de Villena	62	38	36	36	0	100%	58,06%
Colegio Santa Teresa	58	55	55 (+1)	55 (+1)	0	100%	94,82%
Colegio Santo Tomás	42	34	32	31	1	96,87%	73,80%
Liceo Monjardín	112	108	108	108	0	100%	96,42%
IES Basoko	76	56	56	56	0	100%	73,68%
Colegio Nuestra Señora del Huerto	55	49	49	49	0	100%	89,09%
IES Plaza de la Cruz (diurno)	221	133	127	127	0	100%	57,46%
IES Plaza de la Cruz (nocturno)	58	17	11	8	3	72,72%	13,79%

TRIBUNAL 3							
IES Barañáin	61	43	42	42	0	100%	68,85%
IES Ibaialde	-	-	-	-	-	-	-
Colegio Nuestra Señora del Puy	72	63	58	56	2	96,50%	80,00%
IES Tierra Estella (Modelo G-A)	52	39	35	33	2	94,28%	66,00%
Colegio Calasanz	99	71	71	71	0	100%	71,71%
Colegio Sagrado Corazón	95	79	79	78	1	98,73%	82,10%
IES Julio Caro Baroja	-	-	32	26	6	81,25%	-
IES Sancho III El Mayor	82	71	67	65	2	97,01%	79,26%
Colegio Luis Amigó	86	79	79 (+3)	79 (+3)	0	100%	91,86%
IES Zizur	138	105	104	102	2	98,07%	73,91%

TRIBUNAL 4							
Colegio San Cernin	118	114	114	112	2	98,24%	94,91%
Colegio San Ignacio	122	111	111 (+3)	111 (+1)	2	100%	90,98%
IES Padre Moret-Irubide	65	50	50 (+1)	50 (+1)	0	100%	76,92%
IES Navarro Villoslada	163	131	122 (+4)	121 (+4)	1	99,18%	74,23%
Escuela de Arte y Superior Diseño (Pamplona)	105	54	48	48	0	100%	45,71%
Colegio Claret-Larraona	44	41	41	41	0	100%	93,18%
IES Mendillorri (G/A)	49	38	36 (+5)	36 (+5)	0	100%	73,46%
Colegio Miravalles-El Redín	160	157	155	153	2	98,70%	95,62%

TRIBUNAL 5							
Colegio San Francisco Javier	125	83	80	80	0	100%	64,00%
IES Benjamín de Tudela	140	98	97	97	0	100%	69,28%
IES Alhama (Corella)	47	38	35	35	0	100%	74,46%
Escuela de Arte y Superior Diseño (Corella)	65	46	30	29	1	96,66%	44,61%
IES Ribera del Arga (Peralta)	39	28	28 (+1)	28 (+1)	0	100%	71,79%
IES Ega (San Adrián)	41	30	30	30	0	100%	73,17%
IES Valle del Ebro	130	90	84	84	0	100%	64,61%

TRIBUNAL 6 (Euskera)							
IES Iturrama	151	112	110	108	2	98,18%	71,52%
IES Alaitz	114	95	89	88	1	98,87%	77,19%
IES Amazabal	45	37	36	36	0	100%	80,00%
IES Eunáte	73	54	54 (+2)	54 (+2)	0	100%	73,97%
IES Biurdana	114	76	68	67	1	98,52%	58,77%
IES Mendillorri (Modelo D)	67	51	49 (+4)	49 (+4)	0	100%	73,13%

TRIBUNAL 7 (Euskera) 85,71							
IES Altsasu BHI	70	62	60	60	0	100%	85,71%
IES Lekarotz BHI	63	55	55	55	0	100%	87,30%
Ikastola San Fermín	82	79	78	78	0	100%	95,12%
IES Tierra Estella (Modelo D)	35	33	31	31	0	100%	88,57%
IES Toki Ona	61	37	37 (+2)	37	2	100%	60,65%
IES Askatasuna	106	77	76	76	0	100%	71,69%
IES Zizur	138	105	104	102	2	98,07%	73,91%
Ikastola Paz de Ziganda	80	72	69	68	1	98,55%	85,00%

(*) Los números que aparecen sumados son alumnos de otros años que se presentan para subir nota o que habían suspendido.

Evolución del porcentaje de aprobados en la Selectividad en Navarra Datos en %

